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      Annotation

    
        
          Темой выпускной квалификационной работы является «Разработка методики оценки уровня цифровизации предприятия». 
Объектом исследования является ООО «ЭВС» - промышленное предприятие на конкурентном рынке. 
Предметом исследования является методика оценки уровня цифровизации предприятия. 
Целью работы является разработка методического подхода к процессу оценки текущего уровня цифровизации предприятия. 
В процессе работы были использованы такие методы и инструменты, как: изучение российской и зарубежной литературы по теме исследования; проведение рыночных исследований; составление опросного листа; определение и описание математических формул. Результатом работы является разработанная методика оценки уровня цифровизации предприятия в целом и его отдельных ключевых аспектов деятельности. 
Разработанная методику можно применять как с целью проведения комплексной оценки текущего состояния уровня развития цифровых технологий на предприятия, так и с целью формирования стратегических целей и задач, связанных с развитием цифровых технологий на предприятии.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Development of a method for evaluating the enterprise digitalization level”.
The object of study is LLC “ЭВС” - an industrial enterprise in the competitive market.
The subject of the study is the method for evaluating the enterprise digitalization level.
The aim of the work is to develop a methodological approach to the process of assessing the current digitalization level of enterprise.
In the process, such methods and tools were used as: study of Russian and foreign literature on the topic of research; market research; drawing up a questionnaire; definition and description of mathematical formulas. The result of the work is the developed methodology for assessing the level of digitalization of the enterprise as a whole and its individual key aspect of activity.
The developed methodology can be applied both for the purpose of conducting a comprehensive assessment of the current state of the level of development of digital technologies in enterprises, and for the purpose of forming strategic goals and objectives related to the development of digital technologies in an enterprise.
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